

Chávez Jr. acusa al réferi de racista

Escrito por agencias

Miércoles 10 de Octubre de 2012 16:17



CD. DE MÉXICO, 10 de octubre 2012.- A través de su cuenta Twitter, el boxeador Julio César Chávez Jr. acusó al juez de la pelea contra Sergio Martínez de racista.

En una conversación mantenida con sus seguidores de la red social, Julio César Chávez Jr. lanzó el siguiente mensaje: "Vean al referi racista ese, fíjense como en la segunda caída ayudo a levantarse a maravilla y díganme si veo mal ?".

En la publicación aseguró que quiere la revancha y está seguro de ganarla. Sobre el final Sampson Lwekowicz, manager de Sergio Martínez, le garantizó que sí le darían la oportunidad de pelear de nuevo por el título mediano CMB.